

Bienvenidos a la **“Prédica del Domingo”** de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en Hamilton Montana, Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor William Daly.

En la prédica del domingo estaremos estudiando **El Libro de Colosenses “La invencible suficiencia de sólo Cristo”**

Se enfocará en **Colosenses:1:18-19: “La preeminencia (la importancia) de Cristo en la iglesia”**

**¿Por qué es importante Cristo en la iglesia?**

**Colosenses:  
“La invencible suficiencia de sólo Cristo”**

**Parte 5: 1:18-19: “La Importancia de Cristo en la Iglesia”**

Bien, entonces volvemos hoy a la carta que Pablo había escrito a la iglesia ubicada en Colosas, también conocida como los Colosenses, e intentaremos continuar desde donde lo dejamos hace unas semanas. Ahora solo llevamos 4 mensajes en Colosenses (bueno, esta será nuestro quinto), así que había considerado comenzar de nuevo para mantener todo lineal, supongo, pero creo que lo que haremos es dedicar algo de tiempo a regresar, repasar y hacer un resumen más completo de los primeros 17 versos. En última instancia, vamos a examinar los versículos 18 y 19 del Capítulo 1.

Y eso nos llevará al texto que examinaremos hoy. Los versículos que veremos hoy son en realidad la segunda parte de nuestra mirada en dos partes a la Persona de Jesucristo aquí en el Capítulo 1 y ya que en la parte 1 de esta sección (que eran los versículos 15-17) examinamos la preeminencia de Cristo **en la creación**, hoy concluiremos nuestro examen con una mirada a la Preeminencia (Importancia) de Cristo **en la iglesia**.

Entonces, si aún no lo ha hecho, busque conmigo en sus Biblias, si lo desea, el libro de Colosenses. Debería encontrarlo perfectamente entre Filipenses y 1 Tesalonicenses. Les daré a todos un momento para llegar allí. Veremos el Capítulo 1, y debido a que funcionalmente es un resumen, continuaremos y veremos los primeros 19 versículos. Después de hacer nuestro repaso, veremos más de cerca los versículos 18 y 19, pero leamos los versículos anteriores para ayudarnos a mirar hacia atrás.

Entonces, leamos el texto juntos, comenzando en el versículo 1.

**Colosenses 1:1-19:**

**[1]** *Pablo, apóstol de Cristo Jesús por la voluntad de Dios, y nuestro hermano Timoteo,*

**[2]** *A los santos y fieles hermanos en Cristo en Colosas: Gracia y paz a vosotros de parte de Dios nuestro Padre.*

**[3]** *Siempre damos gracias a Dios, Padre de nuestro Señor Jesucristo, cuando oramos por vosotros,*

**[4]** *desde que hemos oído de vuestra fe en Cristo Jesús y del amor que tenéis a todos los santos,*

**[5]** *por la esperanza guardada para vosotros en el cielo. De esto habéis oído antes en la palabra de verdad, el evangelio,*

**[6]** *que ha llegado a vosotros, como en todo el mundo, está dando fruto y creciendo, como también entre vosotros, desde el día que lo oísteis y habéis comprendido en verdad la gracia de Dios,*

**[7]** *tal como lo aprendiste de Epafras, nuestro amado consiervo. Él es un fiel ministro de Cristo a favor de usted.*

**[8]** *y nos has hecho conocer tu amor en el Espíritu.*

**[9]** *Y por eso, desde el día en que nos enteramos, no hemos cesado de orar por vosotros, pidiendo que seáis llenos del conocimiento de su voluntad con toda sabiduría y entendimiento espiritual,*

**[10]** *para andar como es digno del Señor, agradándole plenamente: dando fruto en toda buena obra y aumentando en el conocimiento de Dios;*

**[11]** *siendo fortalecido con todo poder, según su poder glorioso, para toda paciencia y paciencia con gozo;*

**[12]** *dando gracias al Padre que os ha hecho aptos para participar de la herencia de los santos en la luz.*

**[13]** *Él nos ha librado del dominio de las tinieblas y nos ha trasladado al reino de su amado Hijo,*

**[14]** *en Quien tenemos la redención, el perdón de los pecados.*

**[15]** *Él es la imagen del Dios invisible, el primogénito de toda la creación.*

**[dieciséis]** *Porque en él fueron creadas todas las cosas, en el cielo y en la tierra, visibles e invisibles, sean tronos, sean dominios, sean principados o autoridades; todo fue creado por medio de él y para él.*

**[17]** *Y Él es antes de todas las cosas, y en Él todas las cosas permanecen juntas.*

**[18]** *Y él es la cabeza del cuerpo, la iglesia. Él es el principio, el primogénito de entre los muertos, para que en todo sea preeminente.*

**[19]** *Porque en él agradó habitar toda la plenitud de Dios,*

## **Introducción:**

Entonces, como lo hacemos normalmente, regresemos y dediquemos unos minutos a revisar rápidamente dónde estuvimos la semana pasada:

- Escrito por el apóstol Pablo mientras estaba encarcelado en Roma
- Fue escrito a una iglesia que estaba cayendo en confusión acerca de la simple verdad del Evangelio debido a la falsa enseñanza donde a estos creyentes se les dijo que tenían que agregar un montón de estándares adicionales para poder ser hechos **más** aceptable para Dios. Estos falsos maestros que se habían infiltrado en la iglesia se habían burlado de la “simplicidad ofensiva” del Evangelio y querían alinearse con otras filosofías que eran populares en ese momento.
- Nada nuevo, lo vemos hoy en día.
- Pablo, aunque estaba en prisión, estaba intentando corregir todo eso.

Como dije, no es nuevo: vemos tantas iglesias evangélicas estadounidenses modernas que dicen: "Bueno, necesitamos ser más parte de la cultura", "Necesitamos ser más relevantes", "Esta será la forma para llevar las cosas al siguiente nivel", como si pudiéramos mejorar los diseños de Dios. Como si de alguna manera pudiéramos contribuir a Su sabio diseño. Otra frase es: "Bueno, Dios necesita toda la ayuda que puedas conseguir y nosotros somos la cultura para ayudarlo", o lo que sea. Y cada vez que escuches esas cosas, podrás saber que son completamente falsas.

Pablo en Gálatas 1:8 llama a esto “otro evangelio” que es digno de condenación, porque intentan añadir y modificar lo que Dios ya ha hecho y lo que Dios ya ha prescrito. Y eso es lo que tenían en Colosas en el momento en que Epafras hizo el largo viaje a Roma, donde Pablo estaba encarcelado en ese momento. El Evangelio en Colosas estaba en juego, por así decirlo, de modo que el ímpetu de Pablo al escribir esta carta era claro. Básicamente, su objetivo principal al escribir esta carta era corregir todo lo que enseñaban falsamente estos judíos de

influencia griega. Y a lo largo de esta carta, veremos que Pablo estaba enfatizando la verdad de que **YA** eran hechos tan aceptables a Dios como lo harían **ALGUNA VEZ** en virtud de la Persona y Obra de Cristo.

Voy a sonar como un disco rayado, pero este es un punto tan importante que estoy perfectamente dispuesto a correr ese riesgo: y es que si estás verdaderamente en Cristo, no es posible que puedas ser más aceptable ante Dios que lo que tú **ya eres**. Mis hermanos y hermanas en Cristo, es de vital importancia escuchar lo que voy a decir: Dios los ama tanto como SIEMPRE los amará, No podemos ganarnos Su extra afecto, porque El ya ha terminado para nosotros que NOSOTROS nunca podríamos hacer. Él nunca nos amará MÁS de lo que nos ama ahora DEBIDO a lo que Cristo ha hecho POR NOSOTROS.

Jesucristo vivió una vida perfecta porque nosotros no podíamos. Su sangre fue derramada por mis pecados porque Él era el único capaz de realizar tal sacrificio. Resucitó de entre los muertos para ser el primogénito de muchos hermanos. Él no pasó por todo lo que pasó para estar junto a ti, mover el dedo y fruncir el ceño ante ti, su hijo, cada vez que fallas. Súper, súper, súper importante recordar eso, que NUNCA podremos hacer cosas para ganarnos el afecto de Dios.

Ahora, durante los primeros estudios en Colosenses, notamos muchas cosas, pero una de las cosas que vimos fue que podemos tener fe y amor, **porque** de la esperanza que nos está guardada en el Cielo. También hemos visto cómo somos los *canales* **por el cual** Dios ha elegido difundir Su plan de redención a través de Cristo a todo el mundo. Hemos visto cómo vamos a ser **persistentes** en nuestras oraciones por los demás, porque Dios no sólo nos ha ordenado orar, sino que ha elegido la oración como uno de los medios por los cuales afecta Su voluntad aquí en la tierra.

Vimos que somos **testigos de cristo**, ya sea queelijamos serlo o no, y que por eso, somos exhortados a caminar en una *manera* **digna de nuestro señor**, no sólo hablar como cristianos,

sino también CAMINAR como cristianos;también vimos que debemos estar llenos del conocimiento de la voluntad de Dios para nuestras vidas y cómo eso cubre cosas como la Sabiduría, nuestra Santificación, el Agradecimiento, Conocer y Aplicar la Verdad en nuestras vidas e incluso el Sufrimiento; habíamos pasado algún tiempo mirando las verdades profundas y la BELLEZA del Evangelio de Jesucristo y nuestra ADOPCIÓN del reino de las tinieblas al reino de la luz. Y la última vez que estuvimos juntos, pudimos mirar más de cerca la Persona de Jesucristo y en quién es Él en la creación. Definitivamente uno de mis momentos favoritos en la Palabra, sin duda, ver la majestad absolutamente asombrosa de Cristo en cómo creó el universo y cómo medio entre el hombre y Dios y cómo todas las cosas son hechas A TRAVÉS de Él, POR Él y PARA Él, y cómo Él gobierna y reina sobre cada molécula del universo. Así que ahora finalmente llegamos al texto que examinaremos hoy, que son los versículos 18 y 19. Ahora no incluí el versículo 20, lo cual puede parecer extraño, ya que el versículo 20 es en realidad la segunda parte del versículo 19, pero el versículo 20 incluye una palabra que establece los versículos 20-23 que veremos la próxima semana, y esa palabra es “RECONCILIAR”. Así que la próxima semana veremos esos versículos en su conjunto. Pero si desglosamos esta parte del texto, sería perfectamente natural que lo dividieras en el versículo 18 y luego usaras el versículo 19 como tu conexión en la siguiente sección. Es totalmente comprensible y la mayoría de la gente lo analizaría de esa manera. Sea como sea, lo analicé como lo hice y espero que después de la próxima semana me perdones por eso una vez que veas cómo se desarrolla todo. Pero de todos modos. Versículos 18 y 19, leámoslos nuevamente rápidamente: **[18]** *Y él es la cabeza del cuerpo, la iglesia. Él es el principio, el primogénito de entre los muertos, para que en todo sea preeminente.* **[19]** *Porque en él agradó habitar toda la plenitud de Dios....”*.

Woooo,hay mucho ahí, y con suerte podremos desempacarlo un poco. Ahora, las Escrituras nos brindan un montón de metáforas diferentes que describen a la iglesia, ¿verdad? Utiliza

palabras para describir a la Iglesia como “familia”, o “rebaño”, o “reino”, o “viña”, o una “Novia”. Esas son las que llamaríamos “metáforas” de la iglesia. Una metáfora es simplemente una palabra o frase que se usa simbólicamente para representar algo más. Así, por ejemplo, “el viejo Ball & Chain”. Dios no lo quiera, pero al menos en la antigüedad, esa era una metáfora negativa utilizada para describir a la esposa de alguien. ¿O qué tal cuando decimos “Bien, es hora de volver a la Mina de Sal”? Quiero decir, a menos que trabajes literalmente en una mina de sal real, solo te estás refiriendo a tu lugar de trabajo con la metáfora de una mina de sal. Un hermano en Cristo y yo, por ejemplo, usamos esa metáfora para describir el gimnasio cada mañana. “Nos vemos mañana en las Minas de Sal”.

Pero para mí, la metáfora más fascinante que se utiliza es la que describe a la Iglesia como un “Cuerpo”. Ahora, curiosamente, sólo como nota al margen, el término “Cuerpo” no es una metáfora utilizada en el Antiguo Testamento; es específicamente una metáfora del Nuevo Testamento, y no se usa en la forma moderna en que podríamos usar esa palabra. En otras palabras, a menudo nos referiríamos a una iglesia como un “cuerpo de creyentes”, ¿verdad? Donde describimos la asamblea de cristianos profesantes como un “cuerpo” en ese sentido. Entonces se podría decir que BVCC es un “cuerpo de creyentes”. O que cualquiera de las otras iglesias del valle podría ser un “cuerpo de creyentes” o una “asamblea de creyentes”. Donde la idea es que una iglesia sea un lugar de reunión para quienes profesan a Cristo; y eso es cierto, pero eso no es realmente lo que estamos considerando aquí. Y creo que eso es extremadamente importante. Es mucho más que una asamblea o “cuerpo” de creyentes porque cuando Pablo se refiere a Cristo como la cabeza del Cuerpo, ¡literalmente está describiendo este CUERPO como perteneciente a una Persona específica! No CUALQUIER cuerpo, sino el CUERPO de CRISTO.

Aquí es donde incluso podríamos hacer la distinción entre la iglesia VISIBLE y la iglesia INVISIBLE. La iglesia VISIBLE somos nosotros, todas las personas que cruzan esas puertas, Todos los que profesan a Cristo, la gente que se sienta en el banco, ¿verdad? Esa es la iglesia VISIBLE, es la iglesia que tú y yo vemos con nuestros ojos naturales. Pero la iglesia VISIBLE puede incluir a aquellos que no poseen a Cristo. En otras palabras, puedes estar en la iglesia VISIBLE y NO conocer a Cristo, puedes estar en la iglesia VISIBLE y sólo profesar conocer a Cristo como Señor y Salvador pero ser completamente ajeno a Él. Mientras que, con la iglesia INvisible, las únicas personas en ESE grupo son aquellas cuyos nombres están escritos en el Libro de la Vida del Cordero. Esa es la Iglesia REAL, de hecho, se podría decir que no sólo es ese \*EL\* cuerpo de creyentes; pero se podría decir que es EL Cuerpo de CRISTO. Y esa es la forma en que Pablo usa aquí la metáfora “Cuerpo”. Es un organismo específico. Y es EL Cuerpo de CRISTO.

Entonces ¿qué hago con esa información? Quiero decir, ¿por qué es eso importante? Bueno, yo diría que es importante porque significa que no sé quién está o no en posesión de Cristo. En otras palabras, nos es dado saberlo. Ninguno de nosotros recibe el boletín mensual “Aquí está quién llegó al cielo” de la oficina de Dios. Y esa comprensión informa mi evangelismo. Esa comprensión informa mi comportamiento, informa cómo quiero a la gente. Me dice que no puedo elegir con quién comparto el amor de Cristo. Me dice que no puedo elegir a QUIEN Extiendo el amor de Cristo, Me dice que debo compartir el proceso, no sólo la victoria. Me dice que soy el peor pecador que he conocido (o que conoceré) y que, excepto por Cristo, como todos, estoy irremediabilmente perdido. Me dice que soy sólo un mendigo y que es mi deber mostrar a otros mendigos dónde encontrar pan. Me dice que tengo no sólo el deber sino también el PRIVILEGIO de elevar a otros en oración, exhortarlos y animarlos en el Señor.

Esto es algo importante a tener en cuenta: La Iglesia (la Iglesia REAL) es un ORGANISMO VIVO, QUE RESPIRA, es el cuerpo **de los cuales** CRISTO es la Cabeza. La Cabeza informa al Cuerpo, ¿verdad? Caminé hasta aquí esta noche porque mi cerebro le dijo a mis piernas que se movilizaran y subieran estas pequeñas escaleras. Un ejemplo no muy bueno es si todas las mañanas tiro el despertador de la mesita de noche al suelo porque mi cerebro me dice que deje de emitir el sonido, son malos ejemplos, pero subraya el hecho de que la Cabeza le dice al Cuerpo cómo moverse, cómo actuar, cómo comportarse, y la Cabeza es INSEPARABLE del Cuerpo.

Si la Cabeza se separa del Cuerpo, éste deja de vivir. Bueno, de la misma manera, nosotros, como CUERPO de Cristo, somos inseparables de la Cabeza, también conocida como Cristo mismo. Él controla cada parte de Su Cuerpo, ¿verdad? Él es Quien da a Su Cuerpo dirección, vida y movimiento. No es sólo el Jefe de la Iglesia, como el director ejecutivo de una empresa; Él es la Cabeza de SU PROPIO CUERPO y NOSOTROS somos Su Cuerpo. Él nos da energía y proporciona toda la diversidad dentro de Su Cuerpo, en términos de personas y sus dones.

Piénselo en términos humanos: el cuerpo es SIRVIENTE del cerebro y no puede vivir sin la cabeza. El cuerpo es literalmente IMPOTENTE sin la cabeza. Y es exactamente lo mismo con el Cuerpo de Cristo, Como Cabeza de la Iglesia, Cristo mismo es el espíritu guía de Su Cuerpo. La Iglesia (el Cuerpo) se mueve y hace la obra que Cristo (la Cabeza) le dice. Sin Él, la Iglesia no puede funcionar correctamente, no puede decir la Verdad, no puede comportarse correctamente y ciertamente no puede determinar su propia dirección independientemente de la Cabeza.

Siguiendo la metáfora del Cuerpo y cómo la usa Pablo aquí, se explica por qué tantas iglesias evangélicas modernas están paralizadas o caminan en direcciones extrañas, conectadas al mundo como las piezas de repuesto que se cosen para formar el monstruo de Frankenstein,

que son cuerpos conectados a otras cabezas. Peor aún, describe por qué muchos de nosotros caminamos de manera tonta, totalmente desconectados de cómo Cristo nos ha dirigido a caminar y movernos. Cuando estaba pensando en algunas de estas cosas, no pude evitar pensar en esa vieja parodia de Monty Python llamada "El Ministerio de los paseos tontos". Puedes buscarlo en YouTube. Pero la premisa era que había un departamento gubernamental dedicado a proporcionar subvenciones a las personas para que desarrollaran formas tontas de caminar.

En realidad, es una parodia bastante divertida, pero uno de tus primeros pensamientos cuando lo miras es que debe haber algo mal en sus cabezas o en sus cuerpos, de cualquier manera, hubo una desconexión obvia. No pude evitar pensar en lo mucho que se parece el mundo que dice : "Hola Cristiano, te daremos algunas baratijas, te daremos popularidad, te daremos influencia si sólo te desconectas un poquito de tu CABEZA y te haces el tonto". Nos describe a muchos de nosotros, describe a muchas iglesias.

Pero dejando de lado todas las "tonterías", esta idea de literalmente **pertenencia** al Cuerpo de Cristo mismo trae a la mente 2 elementos:

1. **Privilegio**: Este es ese privilegio, el privilegio inconmensurable, que NOSOTROS como Iglesia de Cristo tenemos de ser los instrumentos reales a través de los cuales Cristo mismo obra en el mundo. Como hemos visto estos últimos domingos en Lucas, hemos comenzado a ver que el tema general del registro de Lucas es que Cristo vino a buscar y salvar a los perdidos. Y nosotros, siendo Su Cuerpo, tenemos el privilegio de ser parte de esa obra exacta y continua de Cristo.

¿Qué puedo hacer prácticamente para ser parte de ese trabajo, esa obra exacta?

Bueno, hay varias cosas. Pero sugiero tres formas en las que todos podemos aplicar esto inmediatamente a nuestras vidas:

a. **Primero:** *Oración*. Como aprendimos en la primera parte de esta carta a Colosenses, podemos animar a otros en oración, ni siquiera nosotros PODEMOS, sino que DEBEMOS. Salvados o no salvos, no importa, levanten a los demás en oración ante el Señor, siempre. Pidiéndole a Dios que haga lo que sea necesario para traer a esas personas en nuestro corazones más cerca de Él.

b. **Segundo:** *Hablar Verdad*. Que hablaríamos la verdad y que lo haríamos de manera amorosa.

Que nos exhortemos y amonestemos unos a otros porque con hierro se afila hierro. TENEMOS la respuesta ¿La creemos? He dejado pasar MUCHAS oportunidades de decir la Verdad porque no tuve el coraje de decirle la Verdad a alguien a quien temía que le agradaría menos o me amaría de manera diferente. Me hace tener que preguntarme si realmente creo que lo que sé que es verdad REALMENTE es verdad, porque lo MÁS amoroso que podría hacer en la tierra sería decirle a la gente la VERDAD.

c. Y **Tercero:** *Caminar en verdad*. En realidad, deja claro qué es lo que estoy diciendo. Porque si lo que digo es cierto, pero mi forma de caminar demuestra lo contrario, ¿quién soy yo para culpar a alguien por no creer lo que acabo de decir? Debemos decir la verdad, sí, pero nuestras acciones dan peso a nuestro testimonio. Hay un viejo dicho: "Tus acciones son tan ruidosas que no puedo oír lo que dices". Que ese nunca sea el caso en nuestras vidas. No podemos caminar en la verdad a menos que la hablemos. Pero podemos decir la verdad y aun así actuar como si no creyéramos una palabra de lo que acabamos de decir.

¿Y qué pasa con nuestro MOTIVO de caminar en la verdad? Porque en realidad solo hay 2 motivaciones potenciales: 1.) es vivir con miras a asegurar el favor de

Dios para mi vida. Y 2.) es un caminar donde vivo en el favor de Dios ya asegurado a través de Cristo. 2 motivaciones completamente diferentes, el primero es legal y el segundo es gracioso. El caminar de una persona regenerada y salva que pertenece al Cuerpo de Cristo es un caminar peculiar.

Así que nuevamente, pertenecer al CUERPO de Cristo trae el PRIVILEGIO de esa unión que tenemos. Pero la segunda pieza de pertenencia al actual Cuerpo de Cristo es la RESPONSABILIDAD que tenemos. Entonces el número 1 es Privilegio y el número 2 es Responsabilidad.

2. **Responsabilidad**: Mira, cuando una persona abusa o descuida su cuerpo, en realidad puede hacerlo inadecuadamente para servir a la mente. Me acuerdo de El famoso pastor escocés, Robert Murray M'Cheyne. Fue uno de los ministros más fieles y poderosos que jamás haya ocupado los púlpitos de Escocia, pero murió a la edad de veintinueve años, en parte porque había debilitado su cuerpo por el exceso de trabajo y el ajetreo, y estaba crónicamente fatigado. Y mientras agonizaba, se le cita famosamente diciendo: "El Señor me dio un caballo para montar y un mensaje que entregar. ¡Ay! He matado al caballo y no puedo transmitir el mensaje". Es una de las razones por las que he llegado a ver cómo una vida limpia y la toma de decisiones más saludables en mi propia vida tienen consecuencias (buenas consecuencias, pero consecuencias) en la calidad de mi vida. Alta y yo vamos al gimnasio todas las mañanas. Y un día de estos a modo sarcástico reuniré el coraje para entrar.

Supongo que lo que estoy diciendo es que ESPIRITUALmente hablando, al ser indisciplinados y descuidados en la forma en que vivimos y respiramos estando conectados al Cuerpo de Cristo, podemos llegar a ser incapaces de ser el instrumento

de Cristo, quien es nuestra Cabeza. Por tanto, pertenecer a la Iglesia es a la vez un privilegio y una responsabilidad.

Entonces lo primero que Cristo es para la Iglesia es la Cabeza. Lo segundo que Cristo es para la Iglesia es que Él es el PRINCIPIO. El comienzo de la Iglesia. El origen. El universo es ciertamente creación de Cristo. Y ahora vemos que la Iglesia es la NUEVA creación de Cristo. Él es literalmente la FUENTE de la Iglesia y es su Dador de vida y el Director de su actividad.

Lo tercero que Cristo es para la Iglesia, según el versículo 18, es que Él es “...*el primogénito de entre los muertos...*”. Esto está en el CORAZÓN mismo, este es el nexo de nuestro ser con respecto a nuestra nueva vida en Cristo. Que Él no era simplemente un Maestro viejo y muerto de una época pasada que nos dejó un montón de citas realmente interesantes para poner en pegatinas y camisetas. Él es el PRIMOGÉNITO DE ENTRE LOS MUERTOS; Él ha resucitado y, por lo tanto, está VIVO para siempre y podemos conocerlo, experimentarlo y tener Su presencia en nuestras vidas. Y el resultado de todo eso, desde el versículo 18, es “...*que en todo sea preeminente...*”.

Su resurrección es lo que le da Su título de Supremacía, Preeminencia y Señorío sobre TODO. Su resurrección nos muestra que Él ha conquistado TODO, que ha conquistado la Muerte y la Tumba y que no hay NADA que pueda atarlo o restringirlo.

Entonces estas son las TRES maneras en que Cristo se relaciona con Su Iglesia. Él es la FUENTE y ORIGEN mismo de la Iglesia; Él lo creó y NOSOTROS somos Su NUEVA creación. Él es el Director de la Iglesia y de toda Su actividad. Y Él es el Señor de TODO en virtud de Su victoria sobre la Muerte.

Hace unas semanas vimos (por supuesto, tocamos esto durante nuestro resumen) que Jesús reina supremo sobre el mundo visible e invisible, y ahora hemos cubierto con más profundidad cómo reina sobre la Iglesia. Y Pablo resume sus pensamientos en el versículo 19 donde escribe: *"Porque en él agradó habitar toda la plenitud de Dios.."*. Es SOLO en CRISTO donde habita la plenitud de Dios. No necesitamos ángeles para ser salvos.

No necesitamos hacer peregrinaciones a lugares santos para encontrar a Cristo más completamente. No. SOLO EN CRISTO ya estamos COMPLETOS y los que estamos EN ÉL compartimos de Su plenitud. Toda la plenitud de Cristo está disponible para los creyentes. Lo leemos en Juan 1:16, donde Juan escribe: *"Porque de su plenitud hemos recibido todos, gracia sobre gracia.."* Entonces, ¿cuál debería ser nuestra respuesta a estas gloriosas verdades acerca de nuestro Señor que hemos examinado? Los dejo con las palabras de John Owen, el gran teólogo puritano de la antigüedad:

"La revelación hecha de Cristo en el bendito evangelio es mucho más excelente, más gloriosa y más llena de rayos de sabiduría y bondad divina de lo que toda la creación, y la justa comprensión de ella, si es posible, puede contener o permitir, sin este conocimiento, la mente del hombre, por más que se enorgullezca de otros inventos y descubrimientos, queda envuelta en oscuridad y confusión.

Por lo tanto, esto merece el más severo de nuestros pensamientos, la mejor de nuestras meditaciones y nuestra máxima diligencia en ellas. Porque si nuestra futura bienaventuranza consistirá en vivir donde Él está y contemplar Su gloria, ¿qué mejor preparación puede haber para ella que una constante contemplación previa de esa gloria revelada en el evangelio, para que al contemplarla podamos ser transformado gradualmente en la misma gloria?." Si está tomando notas, ese es John Owen de su libro "La gloria de Cristo", disponible en Moody Press.

Bueno, la próxima semana veremos nuestra RECONCILIACIÓN y estaremos en los versículos 20-23, así que sigue leyendo si deseas prepararte para eso.

Dios los bendiga a todos y les deseo una maravillosa semana en el Señor.

Este ha sido el Pastor William Bendiciones!

Para mayor información y recursos en español por favor visita [www.bvcalvary.com](http://www.bvcalvary.com) en la sección ESPAÑOL. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con quien deseas que sea bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: **Bitterroot Valley Calvary Chapel**, Si necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a [oracion@bvcalvary.com](mailto:oracion@bvcalvary.com). Oramos para que tengas una maravillosa semana en el Señor